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  HTTP Error 404 - Not Found
  


     The Web server cannot find the file or script you asked for. Please check the URL to ensure that the path is correct.

     You can search for information by keyword on our search engine, by subject in our A to Z Index or by topic on our front page. 

     You may also be able to find what you are looking for by using the following topics: 

     	About the Agency
	Media Room
	Chronic Diseases
	Emergency Preparedness
	Food Safety
	Health Promotion
	Immunization & Vaccines
	Infectious Diseases
	Injury Prevention
	Public Health Practice
	Surveillance
	Travel Health


     
     The content you are searching may have been archived. Older versions of this Web site are available in the Government of Canada Web Archive.

     

   

   
    

  
  Erreur HTTP 404 - Non trouvé
  


     Le serveur Web ne parvient pas à trouver le fichier ou le script demandé. Vérifiez l'URL pour vous assurer que le chemin d'accès est correct.

     Vous pouvez chercher de l'information par mots clés sur notre page recherche, par sujet dans notre Index A à Z, ou par catégorie dans notre page de couverture. 

     Vous pourrez également trouver ce que vous cherchez à l'aide des catégories suivantes : 

     	À propos de l'Agence
	Salle des médias
	Immunisation et vaccins 
	Maladies chroniques
	Maladies infectieuses
	Mesures et interventions d'urgence
	Pratique en santé publique
	Prévention des blessures
	Promotion de la santé
	Salubrité des aliments
	Santé des voyageurs
	Surveillance


     Le contenu que vous recherchez pourrait être archivé.  Des versions antérieures de ce site Web sont disponibles dans les Archives du Web du gouvernement du Canada.
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